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新京报讯 （记者刘兰
兰）据外媒报道，美国众议院
情报委员会发布报告称，中
国电信设备商华为和中兴未
能解释在美国的商业利益以
及和中国政府的关系，有可
能威胁美国国家通信安全。
华为、中兴昨日对此均做出
反驳。华为称这一报告本质
是阻止中国企业进入美国市
场，充满了传闻和臆测。中
兴称其设备不会威胁美国通
信安全。

美方不信任华为、中兴

美国众议院情报委员会
的报告称，在长达一年的调
查中，华为和中兴两家中国

通信设备商并没有配合调
查，也始终没有解释在美国
的商业利益，以及他们与中
国政府的关系。该调查发现
了华为非法行为的“可信”消
息，涉及移民、贪污和受贿等
问题，相关指控涉及到美国
国土安全部和美国司法部等
联邦政府部门。

“我们不能相信华为和
中兴未受外国政府影响，也
不能相信他们不会对美国和
美国的系统构成安全威胁。”
报告称。

美国国会对华为、中兴
的调查始于去年 11 月份。
华为、中兴的高层也与美国
众议院情报委员会进行过会
面。今年 9 月 13 日，华为和

中兴的代表在华盛顿出席了
美国听证会，就所谓的“威胁
美国国家安全”的调查接受
质询。在听证会上，除了声
称华为、中兴威胁美国国家
网络安全，美国会还关注为
何华为、中兴有党委组织。

华为称报告充满
传闻和臆测

对于美国众议院情报委
员会的报告内容，华为昨日
表示，众议院常设特别情报
委员会所主导的、历时 11 个
月完成的报告，仍然未能提
供明确的信息或者证据证明
委员会的担忧是合理的。委
员会的一切活动和努力似乎

都指向一个事先已确定的结
果。这份报告，充满了传闻
和臆测的信息，来证明这些
根本不存在的指控。

华为认为，调查报告既
没有考虑华为在美国及全球
的良好的网络安全记录，也
对华为所提供的大量事实信
息视而不见。“我们不得不怀
疑，这样的一个报告的唯一
目的，就是阻碍竞争、阻挠来
自中国的 ICT公司进入美国
市场。”

同时，华为还表示，这件
事情的本质和目的是阻止中
国企业进入美国市场与美国
企业竞争，从过去到现在，中
国企业拓展国际市场步履艰
辛，过程十分不容易。相反，

美国企业进入中国市场则相
对容易，中国应重新审视一
下对美国企业的开放态度。

中兴敦促美方扩大视野

中兴通讯昨日也表示，该
公司提供的设备不会对美国
市场造成任何安全威胁。在
中兴通讯提供给所有美国运
营商的可信赖交付模型里，中
兴通讯设备是由一个独立的
受美国政府监督的美国安全
评估实验室进行评估的。同
时中兴还表示，几乎所有的美
国电信设备供应商（包括西方
供应商），都在中国进行生
产。因此，中兴通讯敦促委员
会扩大视野审视整个电信产

业供应链，所有供应商都应该
向美国运营商提供一致的可
信赖交付解决方案。

一位业内人士昨日对本
报记者表示，今年正值美国
大选年，美国众议院情报委
员会的一位众议员欲当选参
议员，因此策划此事来赢得
美国科技企业的支持，意图
拉选票。

中国外交部发言人洪磊
昨日回应说，“中国电信企
业按照市场经济原则开展
国际化经营，其在美投资体
现了中美经贸关系互利共
赢的性质。中方希望美国会
尊重事实，摒弃偏见，多做有
利于中美经贸合作的事，而
不是相反。”

华为、中兴反驳美众院调查报告
美众议院情报委员会报告称，华为和中兴可能威胁美通信安全；华为称报告为阻止中国企业进入美市场

新京报讯 （记者尹聪）
曾经因为争夺管理权对峙
数月的雷士照明的三方，在
风波平息后于近日公开亮
相。雷士照明创始人吴长
江与现任董事长阎焱以及
施耐德（中国）董事长朱海
在做客新浪财经视频专访
时表示，涉事三方并无根
本利益的冲突，如今已达
成和解。阎焱还透露称，
吴长江重回董事会“现在
已经在走流程”，“不会超过
三个月”。

阎焱“欢迎吴长江回来”

“ 我 们 之 间 没 有 利 益

上、权力上的斗争。”吴长江
将始自今年5月的雷士照明
管理权之争的原因归为三
方“在一些观点上、经营理
念上有些分歧”。

阎焱亦称，“大家没有
根本利益的冲突”，“理念
和看法上不一样，包括做
事的方法不一样，这些都
很正常。”

在朱海看来，三方之间
“没有利益跟权力的斗争”，
是和解达成的基础。9 月 4
日雷士照明一纸“任命吴长
江为公司临时运营委员会
负责人，管理公司日常运
营”的公告，被外界视为三
方达成和解的标志。

吴长江认为，目前他管
理下的雷士照明的当务之
急是“把公司尽快稳定，生
产经营要正常”。同时他还
表达了对重返董事会的渴
望，“在决策上我能发表我
的一些见解、意见，包括公
司经营战略的方向我也能
参与共同来制定”。

对 此 ，阎 焱 回 应 称 自
己“希望明天就辞掉董事
长”，董事会“从来都欢迎
吴长江的回来”，他心目中
理想的董事长人选正是吴
长江。据其透露，吴长江
重返董事会一事“现在已
经在走流程”，“不会超过
三个月”。

“雷士风波”持续近半年

“雷士风波”始于今年 5
月25日，雷士照明当日公告
称，公司创始人吴长江因个人
原因已辞掉公司一切职务。
公司的非执行董事、赛富亚洲
基金创始合伙人阎焱接任董
事长，来自施耐德电气的张开
鹏则接任首席执行官。

之后雷士供货商和销
售商卷入，雷士照明的日常
运营受到影响。9 月 4 日，
雷士发布公告称，董事会决
定设立一个临时运营委员
会，任命吴长江为公司临时
运营委员会负责人，管理公
司日常运营。

■“雷士风波”追踪

雷士风波两大敌手公开和解
阎焱称吴长江是理想的董事长人选，三个月内重返董事会

华夏银行北京分行
金融服务质量加码

今年以来，窗口行业的
服务质量备受社会各界关
注。年初，北京市首次将金
融服务行业纳入了政府纠风
评议工作的范围，并在全市
范围内开展民主评议服务窗
口的工作，以为消费者提供
高品质的金融服务。

据了解，在此次评议活
动中，华夏银行北京分行积
极创新窗口服务形式、不断
提升服务质量和效率，为普
通客户开设贵宾式服务窗
口、为老年人和残障人士开
设优先办理窗口，并为之提
供协助填写单据、大额取现
护送等一系列便捷服务。

华夏银行北京分行服务
执行总监何清华介绍，为了
全面提升金融服务质量，华
夏银行北京分行以纠风工作

为契机，多次开展客户满意
度调查、开展“关爱客户、熟
用产品”知识竞赛、服务技能
大练兵等活动，以提高工作
人员的专业技能和素养。在
给客户营造温馨舒适的服务
环境方面，华夏银行北京分
行更是做足了功课：各网点
除了配有饮水机、雨伞架、擦
鞋器等常用设备外，还有便
民服务箱——内有老花镜、
针线盒以及常用药品等；几
大网点设立“老年人优先服
务窗口”和“残障人士服务窗
口”；在柜台前摆放了盲文版

《残障人士银行服务指南》和
“华夏助盲服务卡”；另外，在
重大节日来临之时，还特意
设计精美的贺卡，免费发放
给前来办理业务的客户，营
造浓厚的节日氛围。

雷克萨斯中国
否认停止进口
称进口数量会根据市场情况调整

新京报讯 （记者谢涛）
昨日有外媒报道，由于钓鱼
岛领土争端导致中国消费者
抵制日系品牌，丰田计划停
止向中国出口雷克萨斯品牌
豪华车。雷克萨斯中国公
司新闻发言人杨琳昨日接
受新京报记者采访时否认
了这一消息，称公司根据市
场情况确实调整了部分车
型的进口数量，并没有完全
停止进口。

杨琳解释称，雷克萨斯
中国调整进口量是根据市场

情况做出的正常决策，同时
也是对合作伙伴经销商利益
的考量，如果仍坚持向中国
进口大量汽车，会给经销商
带来巨大的库存，从而带来
损失。

杨琳昨日也承认目前的
中日关系确实影响了雷克萨
斯在中国的销量，对于雷克
萨斯今年年初制定的在华
8.8 万辆的销售目标，她表
示，雷克萨斯会做出调整，
但“具体调整到多少，还需
要看市场情况。”

近日，雷士照明创始人吴长江（右）与现任董事长阎焱（中）以及施耐德（中国）董事长朱海（左）公开握手言和。 视频截图


